

## CONSULTATION PSY

---

Par Profil supprimé Posté le 22/03/2019 à 18:42

Bonjour

Je viens de lire votre témoignage et il m'a interpellée. Votre compagnon a une addiction à l'alcool c'est certain.

Néanmoins le comportement que vous décrivez me fait penser à un trouble bipolaire. Je ne suis pas alcoolique mais j'ai eu d'autres addictions et je suis moi-même bipolaire. Votre conjoint a-t-il vu un psychiatre ? Les troubles bipolaires sont souvent accompagnés de diverses addictions. Alcool, drogues, sexe, achats compulsifs. Il y a aussi souvent lors des phases maniaques une forte mégalomanie et le sentiment d'être le « roi du monde » etc. Peut-être pourriez-vous en parler à votre médecin traitant.

Je vous souhaite bon courage !